

1
おまえざき


市議会だより

第24号
2010.4.5.6月

平成22年7月発行

6月 議会定例会



撮影地：市内（白浜）

茶凍霜害等農業振興支援に関する決議

平成22年3月29日～30日の凍霜害により、市内全域に於いて大きな被害が出たことは、農家にとって深刻な問題であります。市議会は、早い段階で被害現場を視察するとともに生産者と面会し、調査・検討を重ねてまいりました。また、御前崎市の基幹産業である茶葉をはじめ各農産物は、近年の異常気象とともにデフレ経済及び価格低迷により、伝統的危機に至っております。この様な状況の中で、営農意欲を失い耕作放棄地の増大を防ぐため、積極的な支援が必要と考えます。御前崎市の基幹産業を守るために、早急に下記支援策を講じるべきである。

記

- 施設設備に対する補助を現状の新設から修繕まで拡充すること。
- 県の融資制度に対する利子補給を行うこと。
- 農業資材の購入に対する補助を行うこと。

以上決議する。

平成22年6月24日

御前崎市議会

- ◎条例**
- 「御前崎市税条例の一部を改正する条例の制定」
た。御前崎市議会6月定例会を6月2日から6月24日までの23日間の会期で開催しました。教育委員会委員の任命および固定資産評価審査委員会委員、財産区管理委員の選任について同意しました。また、「茶凍霜害等農業振興支援に関する決議」を全会一致で可決しました。なお、議案に対する質疑に2名、一般質問には5名が登壇して市長等の見解を質しました。
- 「御前崎市国民健康保険税条例の一部を改正する条例の制定」
御前崎市税条例の一部を改正する条例の制定た。また、池新田西財産区管理委員の二たはこの税率改正とともに、所得税の年少扶養控除廃止に伴つもの。
- 「御前崎市消防団員等公務災害補償条例の一部を改正する条例の制定」
「御前崎市消防団員等公務災害補償条例の一部を改正する条例の制定」
地方税法改正による課税限度額、減額措置の変更とともに、税率を改正するもの。
- 「御前崎市国民健康保険税条例の一部を改正する条例の制定」
「御前崎市国民健康保険税条例の一部を改正する条例の制定」
地方税法改正による課税限度額、減額措置の変更とともに、税率を改正するもの。
- ◎人事**
- 「教育委員会委員の任命」
任期満了により改選となる教育委員会委員の田代富美子氏（白羽）の任命に同意した。
- 「固定資産評価審査委員会委員の選任」
任期満了により改選となる固定資産評価審査委員会委員の下村和夫氏（御前崎）、長尾明宏氏（池新田）、山本隆章氏（新野）の選任に同意した。
- 「池新田財産区管理委員の選任」
任期満了により改選となる池新田財産区管理委員の河田忠良氏、栗林忠雄氏、湊勇氏、本間義明氏、武井孝之氏、松下工事の請負契約締結を承認した。
- ◎その他**
- 「静岡地方税滞納整理機構を組織する地方公共団体の数の減少」
「静岡後期高齢者医療広域連合を組織する地方公共団体の数の減少」
「芝川町の富士宮市、新居町の湖西市への編入に伴うもの。
「静岡後期高齢者医療広域連合を組織する地方公共団体の数の減少」
「芝川町の富士宮市、新居町の湖西市への編入に伴うもの。
「財産の処分」
池新田財産区所有の土地の砂を処分するもの。
「訴えの提起」
給食費の支払い督促に対しても1人から異議の申し立てがあつたため、簡易裁判所に訴えを提起するためのもの。
「工事請負契約の締結」
御前崎市民会館耐震補強工事（建築工事）の請負契約締結を承認した。
「工事請負契約の締結」
御前崎市民会館耐震補強工事（電気設備工事）の請負契約締結を承認した。

本会議質疑

委員会質疑

6月17日、18日に各委員会が開かれ付託された議案等の審査が行われました。

杉浦謙二

を招かないよう、努力を求める意見も出されました。

文教厚生委員会

原子力対策特別委員会



清水澄夫

おまえざき 市議会だより 第24号 2010年4.5.6月

問 池新田財産区が財政が厳しいから砂を売つて財源を得るということだが、その事業内容は、また財産区の土地は住民の共有財産であるが、今回の件について把握、承諾をしているのか

答 土地利用事業申請では、売却後は今間産の山土で埋め戻し、跡地利用として貸駐車場や貸店舗敷地としての事業計画が提出されていります。また、財産処分に当

たっては、池新田財産区管理会の同意を得ていますので、地元住民の了解は得ているものと理解しています。

●応益割とは？
所得割額（各世帯の所得に応じた額）と資産割額（各世帯の資産に応じて計算した額）のことです。

●応益割とは？
平等割額（1世帯につきいくらと計算する額）と均等割（各世帯の加入数に応じて計算する額）のことです。

問 後期高齢者が入つてからの推移は

答 後期高齢者や介護関係も同様な考え方で平成22年

時確認しております。今回のようないかだ採取事業は、土木事務所による検査があります。

問 保険給付費の退職被保險者等療養給付費は医療費を何%としたのか

問 国保税値上の周知方法について

これが行政の役目でもあるので、チェック体制を厳しく行つて欲しい。

答 承認申請書とおりに施行されているかを完了検査

市内の地上デジタル放送受信状況と県内の光ファイバ

問 埋め戻しに産業廃棄物を入れたため、洗濯物が黄色になってしまったという地域もあると聞いていますが、その様な事はないか

答 他の地区で砂を売却し、埋め戻しに産業廃棄物を入れているという事ですが、現在その様な情報は掴んでおりません。

問 滞納者を減らすための収納率アップの施策は

答 滞納者の方が保険証の更新時に短期の被保険者証の交付や、納付相談にものられない場合には資格証明書を交付します。病院に行つた場合は一日割納付してもらい、保険者負担分を償還払いのときに税金に回すような方策を取つてあります。今回、国保税が上がることに伴い、税務課、国保健康課で協力して対応していく話合ひをしております。

問 現在の基金積立がほとんど無い状態だが、今後の基金に対する考えは

答 現在の基金残高は、80万円余で、ほとんど無いことが多い状況です。予算計上して積立をすることは国保加入者の負担となるため、

CATV施設の更新情報過疎地域からの脱却)について

立していくという考え方であります。

問 国保税の推計や長引く景

気低迷、農業所得などの伸び悩みから、現在の税率による運営は困難であるとの判断から22年度の税率について値上げをさせるを得ない状況となりました。税率の値上げは必要なわけで、値上げによる収納率の低下

問 平成22・23・24年度の

答 國保財政は、毎年一般会計から法定外繰入金をいただき運営しております。

医療費の推計や長引く景

気低迷、農業所得などの伸

び悩みから、現在の税率によ

る運営は困難であるとの

判断から22年度の税率につ

いて値上げをさせるを得な

い状況となりました。税率

の値上げは必要なわけで、

値上げによる収納率の低下

3年間に、今後一人当たり

どれだけ増額になるのか

答 平成21年度一人当たり

調額は8万6,315円

です。22年度は一人当たり

10万8,710円となり2

万2,395円の増額、率

にして25.9%増となりま

す。平成23年度を推計する

と一人当たり11万4,38

1円となり、平成24年度に

ついては11万9,677円

となる見込みです。

過去の推移を見ても予測が

大変難しいことや、一般被

保険者の課税所得も経済状

況の影響もあり、昨年と今

年では約15%減少しており

ます。今後増えるのか、更

に減るのか、これも予測が

難しいものであり、不確定

要素が大きいため、2カ年

間は同額の数字で算定しま

した。

問 被保険者が年々減少し

ていますが、1万1,000人

人とした根拠は何か

答 税率算定期の被保険者

が1万1,000人となっ

ております。これは、平成

22年4月30日現在の1万9

98人を基に1万1,0

0人と試算しました。

問 7.07%の上昇率です。

答 5.19%の伸びを見込んで

いるのは、一般被保険者療

養給付についてです。

問 6月17日、18日に各委員会が開かれ付託された議案等の審査が行われました。

審査の内容から、主なものをお知らせします。

●文教厚生委員会

●原子力対策特別委員会

●総合開発計画策定特別委員会

●機械助建屋内における放射性廃液の漏えいに係る原因分析の結果及び再発防止策について

常任委員会の今後の取り組み

總務經濟委員會

会、人口減少社会に農業、商工業の構造転換が十分対応できていません。大手企業では効率化、合理化を推進してきました。一方で、中小企業では、生産者の高齢化や低所得化等により休耕地、耕作放棄地が増大し代々継続されてきた農業構造が解体されつつあります。農商工連携には、新たな時代を拓く新地域おこしのビジネスモデル（六次産業化）が必要とされています。また、近年の観光旅行志向は、細分化するとともに「テーマ性のある観光」に向かっていきます。御前崎市では、「海」と「里山」という性格の異なる二つの町の合併により新たに複合的な観光魅力が出現しました。そこで総務経済委員会の主要なテーマとして二点を選定しました。

- 4月30日 市内茶園視察
 - 6月21日 砂地試験場の跡地、白砂公園、新野川右岸の現地視察

3月30日の被害状

著から現地で訪問を受け、今後の対応を検討しました。

荒廢農地
事業と位置
用を検討し
地試験場の
県の職員が
受けました。

1 御前崎市の自然・社会条件を出発点として他地域
が真似のできない農業振興を核とした産業創出の
2 調査研究
市内全域のネットワーク化で観光魅力を最大限に
引き出す地域活性化の調査研究
組んでいきます。

具体的なスケジュールや進め方についてはこれから委
員会でまとめて、ハード・ソフトの両面から積極的に取り

- 文教厚生委員会としての取り組みについては、これまで取りまとめられた提言を主体に、今後の委員会としての調査研究テーマを選定しました。

議員視察研修



9月定例会の予定

9月定例会は8月24日(火)から
9月28日(火)までの36日間の
会期で開催される予定です。

日程は変更になる場合がありますので、事前に市議会事務局(電話**85-1115**)までお問い合わせください。

8

24日(平) 木会議(議案説明)

9目

7日(火) 木会議(質疑・一般)

8日(水) 本会議(一般質

9日(木) 総務経済委員会

10日(金) 文教厚生委員会

新しい季節の紹介



新しい委員の紹介

4月26日に開催された市議会臨時会において、私たち4名が「議会広報特別委員会委員」として選任されました。見やす／＼読みやす／＼分かりやすい面倒つくじに心掛け、議会からでなければ発信できない情報や議会活動の状況について市民の皆様にお伝えできるように頑張ります。どうぞよろしくお願いいたします。

説小治政

4月5日 浜岡原子力発電所視察

| | | |
|---|---|---|
| 特 | 議 | 編 |
| 別 | 會 | 集 |
| 委 | 廣 | |
| 員 | 報 | |
| 会 | | |